

栄ふれあいだより NO 15

厚生・文教部会

栄小学校愛育会支援ボランティア活動

毎年、運動会開催前の校舎、校庭周辺の側溝の泥上げ作業に地域の皆さんからも大勢参加していただき、児童、愛育会皆さんと三世代にわたりクリーン作戦を展開して予定より早く終了しました。参加者の皆さん有難うございました。次回も整美部さん声をかけてください。



先生・愛育会保護者と一緒に清掃しました。

愛育会を
超えた交流！



教頭先生も側溝でくったゴミを袋に



児童玄関前でバケツ水洗い

愛育会保護者も熱心に力を入れ頑張りました。



栄小児童も率先して側溝の清掃



教頭先生を中心に参加者記念スナップ

防災部会

コマリ防災レース

走って!
水を撒いて!
防災マットを4人で!
マットにボールをのせゴールまで落とさずに!走りました。



栄小学校運動会 赤白代表による選手宣誓



第1走者からたすきを受けついで4人で防災マットの四隅を持って途中にボール3個を乗せ落とさずに!ゴールへ



お子さんもお母さんの応援でゴールまで走り頑張りました。



スタートして水の入ったバケツをもって第1コーナーでプランターに水を撒いて



グランド半周して第2走者にたすきを引き継ぎました

防災レース終了後にレースに使用した防災マットの使い方について防災副部長から地域の皆様に詳しく説明をいたしました。

第5回ビーチライフIN新潟
7月24日(日) 日和山浜